

Kinect Xbox 360 - 1/1

Encore une fois Microsoft innove en proposant une nouvelle façon de jouer grâce à la plateforme Kinect issue du projet Natal. En effet Microsoft Corporation a commencé ce projet en 2007 avec pour objectif de supprimer les manettes pour faire s'exprimer le corps et ainsi développer l'exercice physique.

Le projet Natal Kinect sert à utiliser son corps comme manette en effet grâce à la caméra qui détecte des points sur le corps et modélise ce corps en 3D. La reconnaissance vocale sera disponible en France en 2011. Ce projet a débuté en 2007 par l'équipe Microsoft Corporation. Depuis longtemps Microsoft s'est diversifié avec Windows qu'elle implique dans beaucoup de smart phones. Mais depuis quelques années Microsoft s'intéresse au marché du jeu vidéo : en effet Microsoft s'est de puis peu fait une place dans ce marché.

Le prix

Microsoft a fixé le prix à 150€ mais il existera d'ici Noël des pack exclusif avec de nombreuses réductions notamment ils proposent déjà dans certains magasins des pack avec la nouvelle XBOX plus un jeu Kinect au choix. Le prix des jeux reste égal aux jeux vidéos ordinaire. Microsoft ne cesse d'innover pour faire face à la concurrence notamment avec le géant SONY. Les deux entreprises sont impliquées dans un projet de mouvement du corps. Microsoft a de réel avantages notamment avec le prix de sa console qui est inférieur a celui de la PlayStation 3. Par contre cette dernière possède un lecteur Blu-ray qui lui permet d'avoir des jeux plus imposants (qui prennent plus de place donc en général qui ont plus de capacité graphique)

Les qualités et les défauts

La Kinect sortira de nombreux jeux comme Forza ou Star Wars par contre les défauts sont qu'il vous faut un grand espace de jeu et on ne peut pas jouer dans les endroits sombres, obligé d'allumer la lumière, et si on a un vidéoprojecteur alors où le placer : si on le place derrière nous on va faire de l'ombre et on y verra rien, si on le place sur les coté l'image sera tordue, et même le Kinect sera déstabilisé à cause de la lumière du vidéo projecteur donc le projet a encore des défauts qu'il ne faut pas oublier. Ayant cette console, je ne suis pas déçu de ce nouveau mode de jeu : il est sympathique de jouer avec des amis lors de soirées par contre la difficulté reste quand on veut jouer simultanément à deux, le Kinect ne s'est pas assez développé dans la gestuelle de ce mode de jeu.